LOKALNACHRICHTEN

21.07.2018 08:00

ReFoodgee Day der Flüchtlingshilfe Sprockhövel



- Foto: Bauer Alex - Fotolia

Flüchtlinge und Einheimische öffnen in Sprockhövel heute Abend ihre privaten Küchen. Dabei geht es weniger um das perfekte Dinner, sondern darum, andere Kulturen und ihre Speisen kennenzulernen. Die Geflüchteten präsentieren zum Beispiel auch Musik und traditionelle Gewänder aus ihrer Heimat. Einen festen Eintritt kostet die Aktion nicht, ein kleiner finanzieller Beitrag ist aber gern gesehen. Weil es nur begrenzte Besucherplätze gibt, muss man sich vorher anmelden. Das geht noch bis 12.00 Uhr heute Mittag (mail@fluechtlingshilfesprockhoevel.de). Beginn ist dann um 17.30 Uhr am Flüchtlingshilfe-Treffpunkt in der Mittelstraße.